



Factsheet Kinderhilfsorganisation Camaquito Schweiz

Stand 11.12.2016

- Zweck** Camaquito unterstützt Kinder und Jugendliche in Kuba in den Bereichen Bildung, Sport, Kultur, Gesundheit und Umwelt.
- Gründung** 21. Juni 2001. Camaquito ist ein Verein nach Schweizer Recht im Sinne von Art. 60 ff. ZGB.
- Geschäftsführung**
- Mark Kuster, Geschäftsführer (mkuster@camaquito.org)
 - Sibylle Huber, Assistentin des Geschäftsführers (shuber@camaquito.org)
- Mitarbeitende** Camaquito basiert in der Schweiz auf Freiwilligenarbeit.
- 20 Ehrenamtliche
 - 1 vollamtlicher Geschäftsführer
- Der Lohn des Geschäftsführers wird nicht aus Spendengeldern, sondern von einem unabhängigen Verein, dem Club „Villa Mariana“, finanziert. Der Geschäftsführer befindet sich mehrheitlich in Kuba, um die Projekte zu begleiten.
- Kubanische Fachkräfte, die bei der Ausarbeitung und Umsetzung der Projekte mitarbeiten. Diese werden vom Kubanischen Staat entlohnt.
- Vorstand**
- Egmont Rath (Präsident)
 - Mehmet Ertogrul (Vize-Präsident), Andreas Keller (Finanzchef)
 - Ursula Ruchti, Miriam Mayer
- Revision**
- Wehrli Treuhand, Winterthur (Herr Dino Wehrli)
- Camaquito-Botschafter**
- Anita Buri, ex Miss-Schweiz und Moderatorin
 - Heinrich Villiger, Zigarrenproduzent
 - Ernst Wohlwend, Alt-Stadtpräsident von Winterthur
- Projekte** Bei der Projektarbeit konzentriert sich Camaquito auf die Provinz Camagüey, mitten im Herzen Kubas.
- Renovationen und Bauten von Bildungs- und Gesundheitseinrichtungen
 - Sportprojekte, Kulturprojekte, Wasserprojekte
- Referenzen (Spender)**
- Können beim Geschäftsführer Mark Kuster verlangt werden.
mkuster@camaquito.org
- Einnahmen (ab 2005)**
- | | |
|-----------------------------|-----------------------------|
| • 2005/2006: CHF 176'000.00 | • 2006/2007: CHF 185'000.00 |
| • 2007/2008: CHF 160'000.00 | • 2008/2009: CHF 184'000.00 |
| • 2009/2010: CHF 162'000.00 | • 2010/2011: CHF 275'000.00 |
| • 2012/2013: CHF 314'000.00 | • 2013/2014: CHF 301'000.00 |
| • 2014/2015: CHF 270'000.00 | • 2015/2016: CHF 307'000.00 |
- Alle Jahresrechnungen mit Erläuterungen sind auf www.camaquito.org (Rubrik „Über Camaquito“) ersichtlich.
- Verwaltungsaufwand** Der Verwaltungsaufwand in der Schweiz liegt unter 15%.
- Steuerbefreiung** Der Verein Camaquito ist von den allgemeinen Steuern befreit. Spenden können daher von den Steuern abgezogen werden.